

ABSTRAK

Nama : Aisyah Alimuddin
Nim : 16.19.2.01.0028
Judul : Implementasi Kurikulum 2013 pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MIN Lauwa Kecamatan Pitumpanua KabupatenWajo
Pembimbing : 1. Dr. H. Bulu³, M. Ag.
2. Dr. Kartini, M. Pd.

Kata Kunci : *Kurikulum 2013, Pelajaran Akidah Akhlak, MIN Lauwa*

Tesis ini bertujuan untuk mengetahui penerapan kurikulum 2013 di MIN Lauwa Kecamatan Pitumpanua Kabupaten Wajo, mengetahui upaya guru dalam menerapkan kurikulum 2013 pada mata pelajaran akidah akhlak di MIN Lauwa Kecamatan Pitumpanua Kabupaten Wajo, serta untuk menemukan tantangan dan solusi penerapan kurikulum 2013 dalam mengajarkan mata pelajaran akidah akhlak di MIN Lauwa Kecamatan Pitumpanua Kabupaten Wajo.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang menggunakan pendekatan pedagogis, psikologis, serta pendekatan sosiologis. Instrumen pengumpulan data yang digunakan yaitu pedoman wawancara, lembar observasi dan dokumentasi. Analisis data penelitian yaitu dengan menggunakan reduksi data, penyajian data, triangulasi, serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menyimpulkan: 1) Penerapan kurikulum 2013 di MIN Lauwa Kecamatan Pitumpanua Kabupaten Wajo dapat dilihat dari beberapa indikator di antaranya: indikator religius, jujur, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, menghargai prestasi, bersahabat, cinta damai, dan tanggung jawab. 2) Upaya guru dalam menerapkan kurikulum 2013 pada mata pelajaran akidah akhlak yaitu: mengikuti *workshop* secara rutin, menyiapkan perangkat pembelajaran kurikulum 2013, penerapan metode pembelajaran yang variatif, integrasi nilai-nilai karakter dalam setiap mata pelajaran, pengembangan materi pembelajaran. 3) Tantangan: Sumber belajar yang kurang lengkap, kesulitan guru dalam menerapkan penilaian yang autentik, latar belakang siswa yang berbeda, serta waktu yang tersedia dalam pembelajaran di madrasah sangat terbatas. Adapun yang menjadi solusi yaitu, mengembangkan sumber belajar yang variatif, mengadakan kerja sama dengan guru dan orang tua siswa, serta aktif dalam mengikuti pelatihan kurikulum 2013

Implikasi penelitian: Hendaknya kepala madrasah memperhatikan keadaan lembaganya dan menambah sarana dan prasarana yang lebih baik, khususnya dalam rangka implementasi kurikulum 2013 pada mata pelajaran akidah akhlak, Pendidik hendaknya kreatif dan inovatif serta menguasai berbagai metode dalam

dalam pembelajaran serta mampu memanfaatkan waktu secara efektif dan efisien agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan baik dan lancar.